Faire du bien autour de soi

29 Oct. 2014

Claude Camek va assurer pendant un an la présidente du Kiwanis Femmes d'Artois. Club qui appartient au Kiwanis International, qui est une organisation qui a été fondée le 21 janvier 1915 aux Etats-Unis, à Détroit, dans le Michigan. Présentation

omme chaque année à pa-reille époque, le Kiwanis Femmes d'Artois a organisé sa passation de fonction et cette année, c'est Claude Camek qui a été élue présidente, le 24 septembre dernier, pour une période d'un an.

Elle succède à Véronique Fournier. « Depuis 2006, je m'investis au club. C'est un Kiwanien qui m'avait expliqué le principe ainsi qu'à une dizaine d'autres personnes et ça m'a tout de suite intéressée », se souvient Claude Camek. Aujourd'hui, elles sont 22 à œuvrer pour servir les enfants du monde.

Elles ont six objectifs qu'elles aiment clamer à tous : le premier est celui d'assurer la primauté des valeurs humaines et spirituelles sur les valeurs matérielles. D'encourager l'application quotidienne de la règle d'or dans toutes les relations humaines. De promouvoir l'adoption et l'applica-tion d'une haute déontologie dans la vie sociale et professionnelle. De propager, par le précepte et par l'exemple, la notion de service envers les autres, d'une façon réfléchie, active et efficace. De procurer à travers le club, un moyen pratique de créer des amitiés du-

« Il faut s'investir pleinement dans les actions mais c'est toujours pour une bonne cause ».

rables, rendre des services altruistes et construire des communautés meilleures. Enfin, le dernier objectif du club est de contribuer à créer et à maintenir chez les hommes, une saine conception de la vie et un noble idéalisme susceptibles de stimuler l'honnêteté, la justice, le patriotisme et la bonne volonté.

Des actions en faveur des enfants Après avoir rappelé les objectifs du Kiwanis, la nouvelle prési-dente fait le point avec nous concernant les actions du club, sachant que l'esprit reste le même, celui d'aider les enfants défavorisés et en difficulté. Le 15 novembre, une vente de pommes sera organisée à Decathlon, Leroy Merlin, Simply Market, Auchan et à la station Total (rond-point de



Claude Camek est la nouvelle présidente du club Kiwanis Femmes d'Artois.

novembre, les membres du Kiwanis Femmes d'Artois, tiendront un stand au salon Terroirs et saveurs, à Artois expo. Le Noël des enfants' se tiendra le 20 décembre, ils se- Claude Camek. Sans oublier les ac-

Tchécoslovaquie). Les 21, 22 et 23 ront cent à partir au cirque Medrano. Le 8 mars 2015, Kiwa danse aura lieu de 16h à 21h, dans la salle des fêtes d'Anzin-Saint-Aubin, Il s'agit là d'une nouveauté instaurée par

annuelles comme Les boucles du cœur ou encore Eliminate. Les fonds recueillis iront pour la lutte contre la mucoviscidose, le cancer des enfants, l'achat de matériel pour les enfants han-

FICHE D'IDENTITÉ

Date de naissance : Claude est née un 2 octobre. Lieu de naissance Dans la région de Bapaume.

Loisirs:

Elle aime particulièrement aller au cinéma, faire de la natation et bien entendu, s'investir pour le club Kiwanis Femmes d'Ar-

Les livres qui intéressent Claude : Paul Armand et Françoise Bourdin, pour les livres du terroir. Elle aime également les livres se rapportant à l'histoire, quel que soit l'auteur. Marc Lévy et Guillaume Musso sont aussi des écrivains qui lui plaisent. Il faut dire que sa bibliothèque est très garnie et les choix de lecture sont très variés.

Film: De l'eau pour les élé-phants. Sinon, elle affectionne les thrillers et les comédies. Ne lui parlez surtout pas de science-fiction, Claude Camek reste très « terre à terre ».

Sa devise : Elle n'en a pas vraiment. Claude aime aller de l'avant. Selon elle, il faut toujours espérer que les choses changent. Que tout ira bien, que rien n'est jamais perdu dans la

Son leitmotiv : Ses deux filles, Catherine et Diane qui lui apportent beaucoup de bonheur.

dicapés, etc. Bref, une nouvelle année au club qui s'annonce pleine de projets. « Nous propo-sons régulièrement des conférences, la prochaine s'intitule Napoléon et les femmes, une autre sur les assises aura lieu en juin. C'est toujours très intéressant et c'est uniquement réservé aux Kiwaniens, précise la présidente. J'ai aussi choisi de faire une statutaire Zumba. Nous faisons toutes beaucoup d'actions et je trouvais cela sympa d'animer un peu, de passer un moment juste pour le plaisir toutes ensemble.» Les Kiwanis fêtent leurs 100 ans

En janvier prochain, les clubs arrageois se réuniront pour fêter dignement les 100 ans des Kiwanis! L'occasion de rappeler que si vous êtes intéressé pour rejoindre l'un des deux clubs, c'est possible. «C'est une ambiance très convi-viale. C'est sûr qu'il faut s'investir pleinement dans les actions mais c'est toujours pour une bonne cause», insiste Claude Camek. La motivation lui vient des enfants en difficulté. « C'est important de savoir que l'on fait du bien autour de soi, de savoir qu'un enfant est heureux, souligne-t-elle. Le sourire d'un enfant n'a pas de prix. »
VIRGINIE AVERLAND

